

Segunda versión de la "Feria de Gestión del Riesgo" se realizará en Peñaflo



Chile es un país que presenta, permanentemente, una serie de amenazas, como terremotos, erupciones volcánicas, inundaciones o incendios forestales, por eso es importante que la sociedad esté preparada e informada para poder prevenir y/o mitigar los riesgos asociados a estos eventos, en colaboración con los distintos organismos técnicos y humanos, tanto estatales como privados, para superar las emergencias. Es así como este 18 de abril, se realizará la "Segunda Feria de Gestión del Riesgo" en la comuna de Peñaflo, la cual tendrá lugar en el parque comunal El Trapiche, entre las 09:00 y 18:00 horas. Esta actividad contará con la participación de organismos estatales y privados, dedicados a la prevención y respuesta ante emergencias y su entrada será liberada. Además,

La actividad contará con la participación de organismos estatales y privados, con el objetivo de promover la gestión del riesgo de desastres y fomentar una cultura de prevención y autocuidado en la población. Además, se presentará el cuadro verde de Carabineros, adiestramiento canino, junto con la presencia de más de 60 stands y su entrada será liberada.

habrá demostración de recursos y equipamientos relacionados a la gestión del riesgo, junto con exposiciones de expertos en diversas temáticas. El objetivo es promover la gestión del riesgo de desastres en la comunidad, establecer una cultura preventiva y de autocuidado en niños y adultos, la vinculación de todos los organismos relacionados a la gestión del riesgo con las comunidades, además de fortalecer lazos de comunicación y cooperación entre instituciones. Nibaldo Meza, alcalde de la comu-

na de Peñaflo, señaló que "lo más importante de esta feria es que a través de ella contribuiremos a generar una mayor sensibilización respecto de la prevención de riesgos de accidentes. Nuestro país está expuesto a distintas situaciones de riesgo, como lo que vimos recientemente con los incendios forestales y de viviendas en la Región de Valparaíso. Por otra parte, también hay que considerar que este es un país sísmico, por lo cual, tiene que tener a una comunidad preparada para poder enfrentar estas situaciones. Por un lado está la prevención y generar una cultura de la prevención y, por otra parte, qué hacemos y cómo actuamos ante una situación de desastre", indicó. Además, destacó que las instituciones participantes en la feria "tienen justamente entre sus tareas generar una cultura de la prevención y tienen una participación activa frente a la ocurrencia de algún tipo de desastre. También vamos a tener diversas exposiciones y vamos a relevar lo que es la nueva visión que tienen que tener los

municipios frente a estos temas". La feria contará con más de 60 stands pertenecientes a 50 organismos gubernamentales, ONG y empresas relacionadas. La actividad es patrocinada por el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) y la Asociación de Municipios Rurales (AMUR). El alcalde de Pirque y presidente de AMUR, Jaime Escudero, manifestó que "nuestras comunas rurales lamentablemente están más expuestas a amenazas naturales, tal como lo hemos vivido en los veranos con el alza de las temperaturas y el aumento de los incendios forestales o en invierno con la crecida de los caudales e inundaciones. Ante esto, debemos estar preparados constantemente con planes de acción y contingencia específicos para cada sector, considerando la realidad de cada comuna. En este sentido, los comités de riesgo y desastres son fundamentales para construir sociedades preparadas desde las instituciones, tanto públicas como privadas, con planes concretos".



"Esta feria se realiza con un objetivo claro: la promoción de la gestión del riesgo de desastres en la comunidad, creando a comunidades más preparadas y haciendo de la participación ciudadana una herramienta importantísima para el desarrollo de las comunas. Desde AMUR, destacamos esta iniciativa para unir fuerzas y haceremos parte de la solución ante posibles amenazas", indicó el alcalde Escudero. Entre las instituciones que participan se encuentran organismos gubernamentales como Carabineros de Chile, Colegio Médico Veterinario, Corporación Nacional Forestal (CONAF), Comisión Nacional de Seguridad de Tránsito (Conaset), Dirección de Vialidad, Dirección Ge-

neral de Territorio Marítimo y Marina Mercante de Chile (Directemar), Fuerza Aérea de Chile (FACH), Policía de Investigaciones de Chile (PDI), Sistema de Atención Médica de Urgencias (SAMU), Senapred, seremi de Salud, Servicio Nacional de Geología y Minería (Sernageomin), Servicio Médico Legal (SML), además del departamento de Salud y Educación de la municipalidad de Peñaflo. Dentro de los organismos no gubernamentales, estarán presentes Bomberos de Chile, Cuerpo de Bomberos de Peñaflo, la Cruz Roja, Defensa Civil, Movidos por Chile, ONG Inclusiva, Radio Club de Chile, Rita Chile y World Vision Chile.

